



Instrucciones para Autores

Publicaciones en la Revista "Circular**Mente**" de la Asociación Mexicana de Economía Circular y Valorización de Residuos A.C.

ISSN: En trámite

¡Gracias por considerar publicar en la revista "Circular**Mente**"! A continuación, se presentan las pautas y requisitos para las publicaciones. Nuestro objetivo es promover la divulgación clara y accesible sobre economía circular y valorización de residuos **para todo tipo de público**. La publicación no tiene costo.

"Circular**Mente**" es una revista semestral.

Temáticas:

Las publicaciones deben estar relacionadas con la economía circular, la valorización de residuos y temas afines. Aceptamos artículos de divulgación, reportes de investigación, estudios de casos, revisiones, opiniones y otros formatos relevantes. No se debe utilizar narrativa tipo "cuento".

Autores:

Se podrán añadir hasta 2 coautores (tres en total, incluyendo el autor principal). Pueden participar estudiantes asesorados por académicos.

En la primera página añadir nombre completo del(los) autor(es), su adscripción actual, correo electrónico y breve semblanza (2 líneas).





Extensión:

La longitud máxima del artículo no debe exceder los 6,000 caracteres (incluyendo espacios). Se recomienda utilizar párrafos cortos y frases concisas para una lectura más clara y fluida.

Estructura del artículo:

Título: El título debe ser descriptivo y atractivo, capturando la esencia del contenido.

Introducción: Presenta el contexto y la relevancia del tema tratado en el artículo.

Desarrollo: Organiza tus ideas en secciones o subtemas para facilitar la comprensión.

Conclusiones: Resume los puntos clave y las conclusiones principales.

Referencias: Si se incluyen, añadir una lista de las fuentes utilizadas siguiendo un estilo de citación apropiado (APA, versión más reciente). No más de 10 citas, considera las más importantes, si el trabajo es original por el(los) autor(es), es necesario añadir citas.

Estas secciones no deben ir como títulos en el texto. Si es necesario agregar secciones, añadir un subtítulo acorde a cada sección, en **negritas**.

Dentro del escrito se deben percibir implícitamente los objetivos, alcance y datos de interés de la publicación.

Lenguaje claro y accesible:

Utiliza un lenguaje sencillo y evita tecnicismos innecesarios. Explica los conceptos y términos científicos de manera clara y concisa. Incluye ejemplos, analogías o casos prácticos para ilustrar tus ideas y hacerlas más comprensibles. Poner entre paréntesis los tecnicismos, evitarlos en medida de lo posible).





Formato de envío:

Los artículos deben enviarse en formato de texto editable, preferiblemente en formato Word. El formato será el estándar APA (Arial

No incluir información tabulada (tablas) ni gráficas (barras, puntos, etc.). No incluir saltos de página ni pies de página.

Emplear **negritas** para resaltar palabras y *cursiva* para palabras en otro idioma sin traducción al español.

Separar decimales con punto, millares y millones con coma.

Imágenes y gráficos:

Cada publicación debe incluir al menos 3 imágenes relevantes y relacionadas con el contenido. Las imágenes pueden ser fotografías, gráficos, diagramas, ilustraciones, infografías, entre otros. Asegúrate de contar con los derechos de autor o utilizar imágenes de dominio público y proporcionar las atribuciones correspondientes. Las imágenes y gráficos deben adjuntarse en el texto del artículo JPEG o PNG, con una resolución adecuada para su publicación en línea (300 dpi), los títulos de imágenes y descripciones no añaden extensión en cuanto a los caracteres del artículo, sin embargo, se deben considerar títulos de no más de 20 palabras y descripciones de no más de 120 caracteres para las imágenes/gráficos, no se enumeran.

Proceso de revisión:

Todos los artículos serán revisados por pares científicos para garantizar la calidad y precisión de los contenidos.

Nuestro equipo editorial se reserva el derecho de realizar modificaciones editoriales mínimas para mejorar la claridad y coherencia del artículo.





Envío de artículos:

Los artículos deben enviarse por la vía señalada con el asunto "Envío de artículo - Revista CircularMente".

¡Esperamos recibir tu artículo para compartir tus conocimientos en economía circular y valorización de residuos con nuestra audiencia! Si tienes alguna pregunta adicional, no dudes en contactarnos.

Saludos cordiales,

Equipo Editorial de la Revista "*CircularMente*"

Asociación Mexicana de Economía Circular y Valorización de Residuos A.C.

